

KABAR TERBARU

Subuh Berjamaah, Kali Ini Kapolres Tangsel Sasar Wilayah Pamulang

Suhendi - TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID

May 28, 2024 - 14:42



TANGSEL - Kapolres Tangerang Selatan (Tangsel) AKBP Ibnu Bagus Santoso, S.I.K., M.M., M.H. kembali melaksanakan subuh berjamaah yang kali ini di wilayah hukum Polsek Pamulang Polres Tangerang Selatan, Selasa (28/5/24) pagi.

Dengan didampingi Kapolsek Pamulang Kopol Ghulam Nabhi, S.I.K., kegiatan subuh berjamaah dilakukan di Masjid Al-Ishlah yang beralamat di Jl. Setiabudi,

RT. 002/RW. 005, Kel. Pamulang barat, Kec. Pamulang, Kota. Tangerang Selatan.

Selesai tausiyah agama oleh DKM Masjid Jami Al-Ishlah, Kapolres Tangsel berkesempatan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga (jamaah) shalat subuh Masjid Al-Ishlah.

Dalam pesan kamtibmasnya, Kapolres Tangsel menyampaikan dampak negatif dari media sosial dan peran serta orang tua dalam mendidik anak anaknya.

“Kami berpesan kepada jamaah sekalian, para orang tua untuk mengawasi penggunaan medsos dan pergaulan anak anaknya, cek keberadaan anak apabila jam sepuluh malam belum pulang serta bekali anak dengan pendidikan agama yang baik sebagai tameng agar tidak terpengaruh hal negatif” pesan AKBP Ibnu Bagus.

“Kalau tidak diawasi penggunaan medsos dapat berdampak negatif, contohnya narkoba dan tawuran itu biasanya diawali dari janji di medsos” lanjutnya.

Kapolres Tangsel juga berpesan untuk bersama sama menjaga keamanan lingkungan, jaga tali silaturahmi dan kerukunan bersama.

“Yang terakhir saya berpesan tetap jaga silaturahmi dan kerukunan guna menciptakan lingkungan yang aman, kalau sudah aman mau beraktifitas apa saja dan kapan saja kita merasa nyaman” tutupnya.

Hadir juga dalam subuh berjamaah tersebut Ust Setiawan (Ketua DKM Masjid Jami Al-Ishlah), Ust Rahmat hidayat (Wakil Ketua DKM Masjid Jami Al-Ishlah), K.H Ahmad Sofiyon (Ketua MUI Pamulang / Imam Sholat Subuh), Yusuf Supriadi, S.Kom (Sekertaris DKM Masjid Jami Al Ishlah) dan personel Polsek pamulang Polres Tangsel. (Hendi)